



GRAN PARTICIPACIÓN EN TALLER DE CIBER-BULLYING EN COLEGIO CHUQUI.

Colegio Chuquicamata desarrolla taller para enfrentar ciber-bullying

En el Colegio Chuquicamata desarrollaron un taller de prevención del ciber-bullying con la participación de alumnos, docentes, directivos, padres y apoderados, quienes conocieron diferentes estrategias para enfrentar esta instancia que afecta las relaciones interpersonales de los estudiantes en la actualidad. El rector del recinto escolar, Mario González, destacó la participación de la comunidad educativa, como también el trabajo del área de

convivencia del colegio que genera estos talleres destinados a enfrentar de mejor manera este flagelo que no solo afecta a los estudiantes, sino que también en algunos casos al ámbito familiar.

En este aspecto, el asistente social, Jefferson Contreras, coordinador, valoró la participación de todos quienes se comprometieron en esta iniciativa integrada al plan de gestión educativo anual del establecimiento en la comuna. 🧡